



Candidature Comité directeur FFH -
Collège Féminin
Profession de Foi I. Jouin

Monsieur le Président et Vice-Président,
Mesdames et Messieurs les membres du Comité Directeur,
Mesdames les Présidentes et Messieurs les Présidents de clubs,

En vue de la prochaine Assemblée Générale fixée le 23 mars 2019, j'ai fait acte de candidature, à titre individuel, au 5ème poste du Collège Féminin du Comité directeur.

J'ai pris cette décision,

- ✓ Parce que je crois fermement et profondément aux vertus de l'engagement associatif pour nous rassembler
- ✓ Parce que la spécificité du modèle associatif m'intéresse depuis des années, tant sur les modèles de gouvernance que sur les questions de mixité et de diversité sociale
- ✓ Parce que je souhaite utiliser mes compétences à d'autres fins que celles du secteur marchand
- ✓ Parce que je n'ai pas le don d'ubiquité, je souhaite axer prioritairement mon action sur l'animation territoriale du Plan Ambition Hockey 2024, outil majeur pour dynamiser nos clubs
- ✓ Parce que je suis très heureuse de répondre à l'appel du groupe fédéral « Les clubs acteurs du développement » du Plan Ambition Hockey 2024 pour prolonger le travail initié par les bénévoles créateurs du Plan, il y a un an
- ✓ Parce que le dialogue entre nos clubs, petits et grands, et avec les parties prenantes publiques ou privées est une nécessité absolue pour « bien faire ensemble » et nous développer en vue de l'aventure 2024
- ✓ Parce que nos clubs sont les acteurs majeurs du plan et réalisent un travail de fond énorme sur le brassage, la détection et l'éducation des jeunes
- ✓ Parce que nos clubs sont le terrain de jeu ou en tant que parents et bénévoles, nous pouvons montrer à nos enfants la puissance du collectif face à l'individualisme
- ✓ Parce que je crois qu'il y a tant de choses à faire encore dans notre sport...et que nous ne serons jamais assez pour porter les valeurs du Hockey.

Je m'engage devant tous à servir de mon mieux, sans esprit partisan, avec détermination, discrétion et respect, nos clubs, nos instances fédérales et nos bénévoles.

Isabelle Jouin